



受け継がれる江戸の技



北区 伝統 工芸

Traditional
Crafts of
Kita City



北区伝統工芸保存会

渋沢栄一翁 伝統工芸品開発

北区にゆかりのある渋沢栄一翁が、2021年大河ドラマの主人公に、2024年に新一万円札の肖像になることを受け、北区伝統工芸保存会では渋沢翁とコラボした新たな伝統工芸品の開発に取り組んでいます。



北区伝統工芸保存会

とは？

会員は、北区で伝統工芸品を手づくりしている様々な業種の職人たちです。伝統的技術・技法を守り続けながら、業種を超えて交流を図るとともに、多くの人々が伝統工芸品に親しむ機会を作っていくなど、伝統工芸の保存と発展のために活動しています。



第27回伝統工芸展 集合写真



Traditional Crafts of Kita City

江戸の技を見る、知る、学ぶ。

北区伝統工芸展

毎年9月には、伝統の技を継承する職人たちの実演、展示、体験など、伝統工芸品を身近に感じていただく場として、北区伝統工芸展を開催しています。
ぜひ会場にお越しください！



伝統工芸

出張体験講座

北区の未来を担う子どもたちに日本の伝統工芸やものづくりの面白さを学んでもらうため、区内小学校や児童館で出張体験講座を行い、伝統工芸に関する知識や作品づくりの体験指導に取り組んでいます。



北区伝統工芸帖

北区伝統工芸保存会会員の技法や作品をまとめた冊子です。ぜひご覧ください！



北区地域振興部産業振興課
〒114-8503 北区王子1-11-1 北とぴあ11階
TEL.03-5390-1235 (直通)